

*Dem Auge fern –  
dem Herzen ewig nah!*

## **Herzlichen Dank**

Wir danken von ganzem Herzen für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied unseres geliebten

## **Paul Alfred Lang**

Dankbar sind wir auch für die vielen einfühlsamen Worte des Trostes, die vielen stillen Umarmungen, die unzähligen Karten sowie die grosszügigen Spenden an gemeinnützige Institutionen oder das Bargeld für eine Spende an die obengenannten Organisationen.

Es ist schön, in so schweren Stunden von so vielen lieben Menschen getragen zu werden.

Ein herzliches Dankeschön geht an Frau Pfarrerin von Arburg für die Gestaltung der Trauerfeier am Grab.

Vielen Dank auch an das medizinische Personal in der Notfallstation des Kantonsspitals Winterthur, bei der Rettungssanität, bei der Rega und im Triemli-Spital.